

ANZEIGE



Thomas Bula, Generalratspräsident
Murten

Innovation und Tradition!

Von wo auch immer ich nach Hause fahre, ich komme immer gerne nach Murten zurück. Wenn ich den Murtensee und den Mont Vully sehe, stelle ich mit Genugtuung fest, dass ich wieder ZUHAUSE bin. Aber nicht nur von Einheimischen, auch von vielen anderen Personen wird unser Stedtli immer wieder mit Synonymen wie Bijoux und Juwel in Kontext gebracht. Warum ist das so? Sicherlich ist die Region Murten ein landschaftliches Highlight in der Schweiz, aber reicht das schon aus? Es braucht bestimmt mehr dazu. Für mich ist es der Geist der Bevölkerung, der massgeblich zum Bijoux Murten beiträgt. Beim Pflegen der vielen Traditionen wie Fasnacht, Solennität, Murtenschiessen, Murtenlauf usw. erlebe ich immer wieder eine sehr grosse Unterstützung und Hilfsbereitschaft in der Bevölkerung verbunden mit dem Bedürfnis, an diesen alten Werten festzuhalten und sie unseren Nachkommen weiterzugeben. Gleichzeitig existiert bei den Murtern jedoch auch das Interesse und die Neugierde, Neues auszuprobieren, bzw. gegenüber neuen Ideen offen zu sein. Ich denke da nebst politischen Themen auch an diverse neue Veranstaltungen, die in den letzten Jahren erfolgreich ins Leben gerufen wurden.

Wie ein richtiges Juwel muss auch das Bijoux Murten poliert und gepflegt werden, damit es seinen Glanz erhalten kann. Eine lebendige Altstadt, eine vielseitige Kultur, das Pflegen von traditionellen Werten, ein vielfältiges Vereinsangebot sowie auch der Platz für neue Ideen und Gedanken, dies alles ist nicht selbstverständlich. Die dazu nötige Eigenverantwortung der Bevölkerung muss durch gute Rahmenbedingungen und Strukturen gefördert, bzw. erhalten werden.

Die FDP setzt sich dafür ein, dass diese Rahmenbedingungen stimmen und übernimmt durch die Besetzung von Schlüsselpositionen Verantwortung für eine weiterhin positive Entwicklung des Juwels Murten.

FDP

Die Liberalen